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Sport bei der Lebenshilfe Dresden! 

Anmeldung bei: 

Ingo Noderer 

Josephinenstraße 31 

01069 Dresden 

Telefon: 0351 320 277 38 

Mail: sport@lebenshilfe-dresden.de 

 

Angebote Wett-Kampf-Sport 

 

Boccia im Sommer   Sport-Platz Lebenshilfe 

Mittwoch 15.15 bis 16.45 Uhr Schleswiger Straße 17  

   

Boccia im Winter   Sport-Halle  

Mittwoch 15.15 bis 16.45 Uhr Schleswiger Straße 17 

 

Bowling 1     Bowling Center „Play“ 

Donnerstag 15.30 bis 17.30 Uhr im Elbe Park Dresden 

    

Bowling 2     Bowling Center „Play“ 

Donnerstag 16 bis 18 Uhr  im Elbe Park Dresden  

      (auch für Roll-Stuhl-Fahrer) 

     

Fuß-Ball im Sommer  Sport-Park Ostra 

Donnerstag 14.30 bis 16 Uhr Magdeburger Straße 10 

        

Fuß-Ball im Winter   Sport-Halle 

Donnerstag 14.15 bis 15.45 Uhr Magdeburger Straße 10 
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Rad-Sport  1    Waldschlößchenbrücke 

Donnerstag 16.30 bis 18.30 Uhr  

 

Rad-Sport  2    Wohnhof Gohlis 

Mittwoch  16 bis 17.30 Uhr Cossebauder Straße 4 

     

Lauf-Sport im Sommer  InterWall Dresden 

Mittwoch 17 bis 18 Uhr  Altgorbitzer Ring 1 

 

Lauf-Sport im Winter   Sport-Halle DSC 

Montag 19 bis 20 Uhr   Magdeburger Straße 12 

 

 

Schwimmen Schwimm-Halle Bühlau 

Dienstag 16 bis 17 Uhr  Bautzner Land-Straße 92 

 

 

Tisch-Tennis    Sport-Halle  

Donnerstag 15 bis 17 Uhr  Mengsstraße 9 

 

Angebote REHA-Sport: 

Sie brauchen dafür ein Rezept (Verordnung VO56) vom Arzt. 
 

Bewegung, Sport und Spiel  Sport-Halle 

Sonnabend 10 bis 12 Uhr  Reichenbach-Straße 12 

        

Wasser- Gymnastik  Schwimm-Halle 

Dienstag 19 bis 20 Uhr  Freiberger Platz 1a 

Dienstag 20 bis 21 Uhr  Freiberger Platz 1a  


